
7516/J XXIV. GP

Eingelangt am 01.02.2011

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

der Abgeordneten Ing. Lugar

Kolleginnen und Kollegen

an den Bundesminister für europäische und internationale Angelegenheiten

betreffend VIP-Besuch beim Nachtslalom in Schladming

Die Tageszeitung ÖSTERREICH schreibt in ihrer Ausgabe vom Dienstag, 25. Jänner 2011:

„Heute findet der wöchentliche Ministerrat im Bundeskanzleramt statt. Beschlüsse stehen allerdings keine an. Dafür trifft sich die fast komplette Regierung am Abend dann aber beim Nachtslalom in Schladming.“

Für viele Österreicherinnen und Österreicher entsteht der berechtigte Eindruck, dass die Bundesregierung die Arbeit weitestgehend eingestellt hat, aber trotzdem gerne bei diversen Events - auf Steuerzahlerkosten - repräsentiert.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für europäische und internationale Angelegenheiten folgende

ANFRAGE:

Haben Sie am oben genannten Event teilgenommen?

Falls ja,

wie hoch sind die Kosten Ihrer Teilnahme für Ihr Ressort (Eintrittskarten, Verpflegung, etc.)?

wie viele Personen aus Ihrem Ressort haben Sie begleitet und wie hoch waren die dadurch entstandenen Kosten?

wie erfolgte die An- und Abreise und wie hoch waren die dadurch entstandenen Kosten?

wie erfolgt die Abrechnung der dadurch angefallenen Überstunden und wie hoch sind die dadurch entstandenen Kosten?

welchen Vorteil zog die österreichische Bevölkerung aus Ihrer Teilnahme?